

G U N M A

B M A N E W S

群馬 ビルメンニュース

2021
No.46
盛夏号



「ねぎとこんにゃく 下仁田名産」



令和3年8月1日発行

一般社団法人 群馬県ビルメンテナンス協会



(一社)群馬県ビルメンテナンス協会
会長 村田 茂行

令和3年度もよろしくお願い申し上げます

昨年当初から、新型コロナウイルス感染症の流行により、令和2年度の協会事業は大きな影響を受けました。5月の通常総会は、多くの会員の皆さんより委任状を頂き、理事、監事出席の少数かつ三密対策を実施して行われました。

毎年100名以上の参加者がある安全衛生大会はじめ残念ながら中止になった事業も複数ありました。例年通り実施した講習会等の事業は、感染防止対策をしっかり行い実施しました。

令和3年度の総会は、5月26日に、前年度と同じ様に少数参加で三密対策をしっかり実施し開催されました。事業計画は、ほぼ例年通りで承認されました。

4月14日に事業計画案を総会に提出するための各委員会合同の運営委員会を実施しました。

4月26日には、群馬県ビルクリーニング技能競技会が行われ、上位2名が関東甲信越地区大会の出場権を得ました。5月24日に東京のビルメンテナンス会館で関東甲信越地区大会が行われましたが、残念ながら僅差で、全国大会へ歩を進める事は出来ませんでした。全国ビルクリーニング技能競技会は、11月25日に東京ビックサイトでビルメンヒューマンフェアの中日に行われます。展示会、セミナー等も実施されます。是非、見学に行ってみてはいかがでしょうか。

群馬県障がい者技能競技会は、7月3日(土)にポリテクセンターブルメンテナンス会館で行われました。協会での練習会から始まり、我が協会の講師陣が資器材のセットから運営、審査をして群馬県代表を選出しました。今年の全国大会は東京で行われます。

ビル設備科委託事業も15名の訓練生が参加して、7月28日から10月27日迄、3か月間行われます。ボイラー2級技士、危険物取扱責任者、第2種電気工事士、第3種冷凍責任者資格取得コースです。修了式当日は、協会員対象の面接会を実施します。是非参加してください。

ビルメンテナンス業の基本である、建築物における衛生的環境の確保に関する法律に基づいた、清掃作業従事者研修は2回(前橋、太田)、清掃作業従事者研修指導者講習会、貯水槽清掃作業従事者研修、防除作業従事者研修も実施予定です。

その他、病院清掃作業従事者研修、ビルクリーニング技能検定準備講習、積算・見積研修、設備部会研修も実施します。

(公社)全国ビルメンテナンス協会との連携事業として、ビルクリーニング科通信教育事業及び講習、ビルクリーニング技能士国家資格研修及び検定、外国人技能実習生の支援、各資格講習及び検定等リモート研修も利用して行う予定です。

厚生事業としては、ゴルフ大会(2回)、ボウリング大会も実施します。青年部、女性部会も事業を予定しています。

今年度は、例年並みに事業計画を立てました。新型コロナ感染症が治まって予定通り実施できることを祈念致します。よろしくお願い申し上げます。



令和3年度 通常総会開催

(一社)群馬県ビルメンテナンス協会 群馬県ビルメンテナンス協同組合
群馬県ビルメンテナンス政治連盟

令和3年5月26日(水)群馬県ビルメンテナンス会館において、通常総会が開催された。

一般社団法人 群馬県ビルメンテナンス協会

村田茂行会長が挨拶を行い、事務局より総会に必要な定数の報告があり、会長が議長となり審議した。

● 第1号議案	令和2年度事業報告書並びに収支決算書承認の件
● 第2号議案	代議員選出の件
● 第3号議案	基金返還の件
● 報告事項	令和3年度事業計画並びに令和元年度収支予算について



夫々、事務局長より説明があり、併せて監査報告を福島宏成監事が行い、その後議長は議場に諮ったところ全員異議なく承認された。

群馬県ビルメンテナンス協同組合

塙田且美理事長より挨拶のあと、事務局が総会に必要な定数の報告があり、理事長が議長となり審議した。

● 第1号議案	令和2年度事業報告書並びに収支決算書承認の件
● 第2号議案	令和3年度事業計画(案)並びに収支予算(案)決定の件
● 第3号議案	役員改選の件

● 理事長	塙田 且美(再任)
● 副理事長	立見 博彦(再任)
● 専務理事	品川 廣幸(再任)
● 理事	村田 茂行(再任)

● 理事	山本 和夫(再任)
● 理事	山田 実(再任)
● 理事	清水 勝(再任)
● 監事	田中 賢司(再任)

専務理事が説明し、併せて監査報告を田中賢司監事が行い、その後、議長は議場に諮ったところ全員異議なく承認された。

群馬県ビルメンテナンス政治連盟

塙田且美理事長が議長になり、夫々の議案を審議した。

● 第1号議案	令和2年度事業報告書並びに収支決算書承認の件
● 第2号議案	令和3年度事業計画並びに収支予算決定の件



事務局が夫々説明し、議長は議場に諮ったところ全員異議なく承認した。

令和3年度 事業計画・協会行事

一般社団法人 群馬県ビルメンテナンス協会の事業の目的・方向性

- (1) 定款記載の目的を達成するための事業の推進
- (2) 研修センターの有効活用を継続してすすめる
- (3) (公社)全国ビルメンテナンス協会との一層の連携を図り、事業を構築する
- (4) 関係諸官庁へ協会の要望事項を発信する
- (5) 情報収集と会員への伝達



● 清掃作業従事者研修会(前橋会場)	令和3年 9月 8日
● 清掃作業従事者指導者講習会	令和3年 10月 29日
● 積算・見積研修会	令和3年 11月 16日
● ビルクリ1級 3級技能検定準備講習会	令和3年 11月 24・25日
● 清掃作業従事者研修会(太田会場)	令和3年 12月 8日
● 設備研修会	令和4年 1月 20日
● 病院清掃作業従事者研修会	令和4年 2月 2日
● 防除作業従事者研修会	令和4年 2月 7日
● 貯水槽清掃作業従事者研修会	令和4年 2月 7日
● ビル設備科管理者育成講座(前橋産業技術専門校委託)	令和3年 7月 28日～10月 27日(3ヶ月間)
● 安全パトロール(組合物件2か所)	令和3年 7月 13日
● 安全衛生大会(前橋テルサ)	令和3年 10月 1日
● 厚生事業	ゴルフ大会 令和3年 6月 9日(赤城ゴルフ倶楽部)
	令和3年 11月 9日(我山ゴルフ倶楽部)
	ボウリング大会 令和3年 9月 17日
● 女性会(地域ボランティア)「フードドライブ」	令和3年度 2週間実施
● ぐんまアビリンピック大会事前練習会	令和3年 6月 8日・15日・22日
● ぐんまアビリンピック大会2021 群馬県障害者技能競技大会	令和3年 7月 3日

● 特別支援学校への清掃作業巡回指導

伊勢崎高等特別支援学校	令和3年 4月16日
富岡特別支援学校	令和3年 7月 9日
高崎高等特別支援学校	令和3年 8月23日

● (公財)群馬県長寿社会づくり財団 委託事業

スーパー等業務スタッフ講習(藤岡会場)	令和3年 6月24日
清掃スタッフ講習(高崎会場)	令和3年 7月6・7日
スーパー等業務スタッフ講習(伊勢崎会場)	令和3年 7月15日
介護スタッフ講習会(桐生会場)	令和3年 8月18日

ビルクリーニング技能競技会 群馬県大会

ビルクリーニング技能競技会を終えて

JR高崎鉄道サービス(株)／望月 俊樹

今回のビルクリーニング技能競技会を通じて清掃の奥深さを知る事ができ、とても楽しく充実した時間を過ごす事ができました。

モップを持つ角度、力の掛け具合、歩く姿勢や歩幅など、正しい作業方法を意識するだけで仕上がりが格段に上がるとともに、体への負担も減り、怪我や事故防止にも繋がる事がとても奥深く感じました。

私たちの仕事は清潔な環境をお客さまに提供する事です。清潔な環境は人を心地よくさせ、気持ちや表情を明るくします。今後もより良い環境を提供できるよう技術向上に努めると共に、今回経験した事を多くの人に伝えていきたいと思います。

最後になりましたが、お忙しい中ご指導いただいた皆さま、運営に携わっていただいたビルメンテナンス協会の皆さんに心より御礼申し上げます。



ビルメンクリーニング技能競技会に出場して

JR高崎鉄道サービス(株)／酒井 明美

二年に一度開催されるビルクリーニング競技会に出場できる機会を与えて頂きありがとうございました。

ビルクリーニング技能士を取得したのが平成27年になります。取得してからブランクがありました。自分の技術を試し挑戦することができました。

群馬県大会を経て関東甲信越大会に出場することができ、大会当日は【一意専心】の思いで挑みました。悔いが残る結果となりました。

結果は優秀賞でしたが、大会にあたり訓練でご指導して下さった方々に深く感謝申し上げます。そして、会社の支援と職場の仲間のご協力をいただきありがとうございました。

訓練を通して改めて技能の奥深さを学ぶことができました。競技会で得た技術や経験を日々に活かし業務に貢献できるよう努めてまいります。



ぐんまアビリンピック2021(群馬県障害者技能競技大会)

太陽ビルサービス(株)／小林 磯太郎

今年はこのコロナ禍の状況の中、東京オリンピック、パラリンピックが開催されるようですが、感染拡大の懸念もあり、国民の間では不安な声も出ているようです。

その渦中でもなんとか今回もぐんまアビリンピックが開催されました。

私もビルメンテナンス協会障がい者支援事業を長きにわたりお手伝いさせていただいておりますが、このいつもと違う環境でも大会に出場する選手の皆さんは本当に頑張っており、前向きに一生懸命練習に励んできました。その姿を見ていると早くこの環境がコロナ禍の前の日常生活に戻ってほしいと願うばかりです。



東朋産業(株)／齋藤 真尚

令和3年7月3日(土)に、ぐんまアビリンピック2021が高崎のポリテクセンター群馬で開催されました。

まだまだ続くコロナ禍により感染対策を徹底した中での開催となりましたが、今年は20名の選手が参加しました。みんな金賞を目指してビルクリーニングの技を競い合いました。

私は審査員を務めましたが、本大会に向けて協会での事前研修や、各学校で練習した成果を発揮した各選手のすばらしい技術により、優劣をつけるのに非常に悩みました。

競技の結果は、ビルクリーニングA(掃除機掛け・弹性床清掃)は伊勢崎高等特別支援学校 西川美月さん、ビルクリーニングB(弹性床清掃のみ)は館林高等特別支援学校 小菅月牙さんがそれぞれ金賞を受賞しました。

ビルクリーニングAの西川美月さんが12月に行われる全国大会に出場することになります。是非とも入賞を目指してがんばってほしいです。



東京オリンピックの聖火リレーに参加して

太陽ビルサービス(株)／清水 勝

東京オリンピックの聖火リレーが2021年3月30日から2日間、173人が群馬県15市町村の約35キロを走り切り、希望の灯は次の長野県へ託されました。

聖火は全国を巡った後、7月23日に東京都の国立競技場で開かれる五輪開会式で聖火台に灯される予定です。

私は3月30日、伊勢崎地区の最終ランナーとして聖火リレーに参加させて頂き、おかげ様で無事走り切ることができました。走った距離は200m程度でしたが、実際トーチを受け取ってみると、いろいろな方々の想いや希望が詰まっていて心にしつこくありました。



多くの方々が、コロナ禍で不安な日々をお過ごしの中、この炎が少しでも未来への希望の光をつなぐ明かりとなり、皆様が健康で安心して生活できる日々が一日も早くやってくることを祈念し参加させていただきました。

私にとっては、かけがえのない一日になりましたが、コロナは今なお収束に至っておらず、先行きが不透明の状況です。まずは安心・安全の環境の中で本番の東京オリンピックが開催されることを心より願っております。

GBK杯に優勝！

ケービックス(株)／安積 正和

令和3年6月9日 赤城ゴルフ倶楽部にて開催された「第65回GBK杯」に参加させて頂きました。

当日は天候も良く、きちんと手入れされたコースコンディションの中でプレーすることができました。

まずは、開催に際し準備等で尽力頂きました品川局長をはじめ、大手さん、天田さんに感謝を申し上げます。

当日は、大きなハンデを頂いた事と、一緒に回って楽しく場を盛り上げて下さった方々との相乗効果で、ベストスコアを更新し、優勝することができました。

コロナ禍が早く終息する事を願い、次回の秋の開催も楽しみに、連覇を目指して練習に励みたいと思います。どうもありがとうございました。

優勝 安積 正和

**2位 福田 純也
3位 塚田 且美**



お知らせ



社名
変更

【旧】ファースト・ファシリティーズ群馬(株) 【新】(株)群馬総合ファシリティーズ

代表者の
変更

グローブシップ(株)群馬支店

支店長 峯崎 祥信

(株)シムックス

代表取締役会長兼社長 深澤 賢治

JR高崎鉄道サービス(株)

代表取締役社長 酒井 昌一

太陽ビルサービス(株)

代表取締役社長 中島 健

(株)群馬総合ファシリティーズ

代表取締役社長 角田 尚夫

住所
変更

マルイ暖冷(株)

〒372-0014 伊勢崎市昭和町3671-24



編集後記

“オリンピックは誰のために、何故に、でも歴史に刻まれる”

皆さんの手元に届いた時はすでにオリンピックは開催され、アスリートの熱戦が繰り広げられていることだろう。オリンピックの精神が論じられ、散々物議を醸しだしての開催だった。良いも悪いも、いろんな意味で歴史に刻まれた大会であり、賛否両論の大会でもあった。小生も偶然トーチを手にすることが出来たが、なにか真っ白な気持ちであった。

いつの時代も政治に翻弄されることは避けられないのだろう。これに歴史上きわめてまれなコロナ感染が加わった。前の東京大会の時、小生は学生であった。数奇な運命に刻まれた2度目の東京五輪をサラリーマン人生と重ねてしまう。
(事務局長 品川廣幸)

【表紙の説明】上毛かるたより「ねぎとこんにゃく 下仁田名産」

下仁田ねぎの主産地で、こんにゃくの集散地でも知られている下仁田町。下仁田ねぎは甘みがあり、江戸城中の旗本からの注文や高崎藩の殿様が諸大名に贈ったことから、高級なものとして「殿様ねぎ」ともいわれます。

また、群馬県のこんにゃくの生産量は日本一になっています。